

Ressort: Auto/Motor

Österreich testet kälteempfindliche Markierung auf Autobahn

Wien, 25.11.2013, 19:58 Uhr

GDN - In Österreich wird derzeit eine neue Bodenmarkierung getestet, die die Farbe je nach Temperatur wechselt. Die Spezialmarkierungen wurden an zwei Stellen der A2 in der Steiermark angebracht, teilte die österreichische Infrastrukturgesellschaft ASFINAG mit.

Bei normalen Temperaturen ist der Warnhinweis, ein blauer Schneekristall mit rotem Rahmen, kaum zu sehen. Sobald es jedoch gefriert, sorgt die Spezialfarbe dafür, dass dieser sichtbar wird, hieß es. Tests hätten gezeigt, dass dies bereits ab vier Grad Plus geschehe. Der Pilotversuch, den Angaben zufolge der weltweit erste Versuch mit der farbwechselnden Bodenmarkierung, soll vorerst auf den Winter 2013/2014 beschränkt sein. Wenn sich die neue Warnmethode bewährt, sollen die Hinweise jedoch verstärkt zum Einsatz kommen, so die ASFINAG.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-25817/oesterreich-testet-kaelteempfindliche-markierung-auf-autobahn.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619